

Más presión sandinista contra sector político

Managua, Julio 3 (UPI). Los partidos políticos de Nicaragua necesitarán pedir permiso antes de realizar la mayoría de sus reuniones, informó hoy un funcionario gubernamental.

El vocero indicó que la medida incluye la solicitud de autorización para las reuniones a puertas cerradas y las que se realizan en público. Anteriormente, sólo era necesaria la autorización oficial para las manifestaciones públicas.

Aparentemente, esta decisión incluye además las asambleas o las convenciones de los partidos, que generalmente son de carácter público, aunque no las reuniones

privadas de organización interna.

Hugo Mejía, director del Consejo Nacional de Partidos Políticos, dijo que la nueva disposición forma parte de los planes para fortalecer el estado de emergencia impuesto por el Gobierno hace ocho meses, luego de la reciente aprobación del Congreso de Estados Unidos para el envío de 100 millones de dólares a los rebeldes nicaraguenses por parte de la administración del presidente Ronald Reagan.

—Pasa a la página 50—

Embajador EU rechaza estar en acto a Sandino

Washington, Julio 3 (AP). Un busto del caudillo nicaraguense Augusto César Sandino fue colocado ayer en la Galería de los Héroes de la Organización de los Estados Americanos (OEA) en la que están los libertadores de sus países miembros.

El embajador norteamericano Richard McCormack dijo en una declaración escrita que no asistiría al acto porque "estoy convencido de que el propio Sandino de estar vivo hubiese rechazado la invitación".

—Pasa a la página 33—

Srio. ONU hace llamado para cumplir Acta Paz

Nueva York, Julio 3 (DPA). En un informe dado a conocer hoy, el secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, hizo un llamado urgente a los centroamericanos y a quienes tienen intereses en la región, para que acaten los principios del Acta de Contadora y actúen de con-

formidad con el derecho internacional.

De acuerdo con resoluciones del Consejo de Seguridad y la Asamblea General, el Secretario General debe informar periódicamente sobre la situación en Centroamérica.

—Pasa a la página 49—

El Papa pide tierras para los campesinos

Chiquinquirá, Colombia, Julio 3 (UPI). El Papa Juan Pablo II pidió hoy una reforma agraria para que los campesinos se conviertan en dueños de sus tierras, en una homilía pronunciada en el marco de las ceremonias de consagración de la Virgen del Rosario de Chiquinquirá, la

Patrona de Colombia.

En la plaza de la ciudad, que lleva el nombre de Juan Pablo II, en honor al Papa, se dieron cita por lo menos 200,000 personas, en su mayoría campesinos, para rendir un homenaje al jefe de la Iglesia Católica y

—Pasa a la página 64—

Reeligen al Gral. Jeruzelski en la secretaria polaca

Varsovia, Julio 3 (AP). El general Wojciech Jaruzelski fue reeligido hoy como primer secretario del Partido Comunista de Polonia, informó la agencia

—Pasa a la página 50—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CIUDADANO DE EU. Youngstown, EU, Julio 3 (AP). Zachery James Cornell, de dos años, nacido en Corea, luce muy feliz, junto con su padre, al haber recibido hoy la ciudadanía estadounidense.



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN SESION. Varsovia, Julio 3 (Reuters). El primer ministro polaco, Zbigniew Messner, visto esta mañana durante una sesión de trabajo del "X Congreso del Partido Comunista Polaco".

El FMI aprueba 44 millones de Dls. para Panamá

Panamá, Julio 3 (UPI). El Fondo Monetario Internacional aprobó un crédito de 44 millones de dólares, destinado a Panamá para 1986, se informó hoy en esta capital.

El crédito fue acordado anoche en Washington, indicó el ministro de Planificación y Política Económica, Ricaurte Vásquez.

Con la aprobación culminó una serie de negociaciones iniciadas hace varios meses para cubrir el programa financiero establecido por el gobierno panameño para este año.

El acuerdo permitirá que Panamá obtenga del FMN una primera partida de 22 millones de dólares el 15 de este mes, y otros 22 millones de dólares en dos entregas en lo que resta del año.



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRACTICAN. Colombia, Julio 3 (Reuters). Dos monjas practican con un periscopio recientemente adquirido, el que usarán cuando el Papa Juan Pablo II visite el pueblo de ellas, para bendecir al santo patrono de Colombia.

Piden ayuda del Papa para libre expresión

Santiago, Julio 3 (UPI). El Partido Demócrata Cristiano, una de las mayores agrupaciones políticas de Chile, le pidió hoy al Papa Juan Pablo II su intervención para lograr una mayor libertad de expresi-

ón en el país luego que el gobierno suspendió los servicios informativos de cinco radioemisoras, entre ellas una de la Iglesia Católica.

—Pasa a la página 64—

Optimismo de Reagan ante posible cumbre

Washington, Julio 3 (DPA). La reciente carta del jefe del Partido Comunista de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev, al presidente norteamericano Ronald Reagan "abrió puertas adicionales", dijo el presidente Reagan en una entrevista publicada

hoy en el periódico "USA Today", agregando que "esto me pone optimista, de que no sólo tendremos una cumbre sino que además tendremos una cumbre en la que podemos alcanzar un acuerdo sobre

—Pasa a la página 50—

Reunión EU y Cuba sobre la repatriación

Washington, Julio 3 (DPA). Funcionarios norteamericanos y cubanos se reunirán próximamente para tratar la posibilidad de poner nuevamente en vigencia el acuerdo que habían concretado los dos países para repatriar a Cuba a millares de crimi-

nales e insanos llegados a Estados Unidos en 1980, anunció hoy el Departamento de Estado.

Charles Redman, vocero de la Cartera, dijo que Estados Unidos tiene esperanzas en que vuelva a en-

—Pasa a la página 50—



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBSERVA MULTITUD. Chiquinquirá, Colombia, Julio 3 (Reuters). En un lugar estratégico, un soldado colombiano se

mantiene en guardia y observa la multitud reunida, durante la visita que hoy realizó a esta población su Santidad el Papa Juan Pablo II.

El Papa reúne más de millón de fieles

Bogotá, Julio 3 (AP). El Papa Juan Pablo II reunió hoy la mayor multitud que se haya visto en Colombia, más de un millón de personas, en el parque "El Tunal", en donde dirigió un mensaje para exaltar a la clase trabajadora.

La policía estimó que en el parque había alrededor de un millón de personas, pero algunos periodistas estimaron que la cifra podría ser todavía mayor.

Desde tempranas horas hubo una enor-

me romería de habitantes de los barrios pobres del sur de Bogotá que colmó totalmente el parque "El Tunal".

Ayer el Papa no pudo reunir un millón de personas en otro parque del sector centro-occidental de la ciudad, el "Simón Bolívar", en donde ofició una misa y exhortó a las guerrillas izquierdistas a depositar las armas.

En esa oportunidad el Papa habló ante

—Pasa a la página 33—